

La commune a offert des livres de sciences aux CM2

Gérard RIGHINI



Les élèves de CM2 et Jean-Pierre Gauthier, directeur.

Jeudi en début d'après-midi, les 19 élèves de CM2 ont reçu en cadeau un livre de sciences. Les enfants qui pour certains, ont passé huit années ont sein de l'école, vont en effet quitter scolairement la commune, pour poursuivre leur étude au collège. Le maire, Olivier Roziau, a prononcé quelques mots d'encouragements, et a rappelé la discipline qu'ils devront respecter. Ensuite, chaque élève, à l'appel de son prénom par le directeur, Jean-Pierre Gauthier, a pu alors prendre possession de son cadeau.